

Presidente Maduro llama a los venezolanos a votar por la Revolución bolivariana



La Habana, 1 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó al pueblo a votar por la continuidad de la Revolución bolivariana en las elecciones presidenciales y de consejos legislativos del 20 de mayo próximo.

Al intervenir en el acto central por el Día Internacional de los Trabajadores, en el capitalino parque Ezequiel Zamora, el candidato a la reelección por el Frente Amplio de la Patria convocó a las fuerzas revolucionarias a avanzar hacia una nueva etapa de prosperidad y renacimiento económico.

Maduro ratificó su compromiso con la lucha por la reivindicación de los derechos de la clase obrera, y aseguró que un triunfo en las urnas del proyecto social bolivariano conducirá a la derrota definitiva de la guerra económica promovida por la oligarquía nacional con apoyo de factores externos.

El mandatario recordó que el 1 de mayo de 2017 decidió convocar a la Asamblea Nacional Constituyente para acabar con la ola de violencia insurreccional respaldada por sectores radicales de la derecha opositora.

Precisó que el apoyo de los trabajadores resultó fundamental para activar el proceso constituyente, y de esa manera restaurar la paz en la nación sudamericana.

El presidente de Venezuela destacó además las movilizaciones protagonizadas por la clase obrera en varios países de América Latina como Cuba, Nicaragua y Bolivia.

Poco después del mediodía de este martes comenzó la multitudinaria marcha por varias arterias de Caracas para celebrar el Día Internacional de los Trabajadores y expresar el respaldo de las fuerzas populares al proceso revolucionario y las conquistas alcanzadas en materia laboral.

Miles de venezolanos se congregaron desde horas de la mañana en las avenidas capitalinas de Nueva Granada y Libertador, y en el Rincón del Taxista, para dirigirse hacia el Parque Ezequiel Zamora, también conocido como El Calvario, donde se desarrolló el multitudinario acto por la jornada mundial del proletariado.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161251-presidente-maduro-llama-a-los-venezolanos-a-votar-por-la-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba